
   

 

 

 

 

多多数数ののごご参参加加、、あありりががととううごござざいいままししたた。。  

第 １ 回 

医療分野の先生の講義から

も実践面に役立つ話が聞け

て、大変参考になりました。 

交流及び共同学習を進める

上での配慮点などについて

話し合うことができてよか

ったです。 

教育委員会の先生の講義から

最新の特別支援教育の動向に

ついて知ることができました。 

職場に戻り、周囲に伝えていき

たいと思います。 


